



Communiqué de presse Grand Tarbes

3 décembre 2014

Le Grand Tarbes partenaire du Téléthon

Un nouveau défi pour Jérémy Puyo

A 27 ans, Jérémy Puyo s'est lancé un nouveau défi à l'occasion du Téléthon 2014 : parcourir 3 km de nage à la seule force de ses bras, le tout en 3h. Rendez-vous est donné le vendredi 5 décembre 2014, de 15h à 18h, au centre nautique Paul Boyrie à Tarbes.

Jérémy est né le 8 octobre 1987, handicapé de naissance (hémiparésie du côté gauche). Après avoir subi une importante intervention chirurgicale en 1999 n'aboutissant pas à de réelles améliorations, il choisit de s'entourer du kinésithérapeute Henri Abadie, ancien coureur cycliste. C'est suite à une rencontre avec Jean-Paul Cournet, membre du Comité Handisport 65, qu'il décide de s'initier à plusieurs activités sportives. Sa première expérience est un saut en parachute en tandem à Laloubère. Cet événement est pour lui une révélation. Il décide alors d'expérimenter d'autres disciplines comme le vélo, le quad, l'équitation et la natation.

Depuis Septembre 2013, avec l'aide d'Olivier Gasca, son préparateur sportif, il pratique la natation au centre nautique Paul Boyrie avec en tête un seul objectif : réussir une épreuve d'endurance pour le Téléthon. Il devra parcourir pour la première fois une distance de 3 kilomètres en 3 heures, le tout uniquement à la force de ses bras.

Venez nombreux le soutenir et l'encourager à relever ce défi hautement sportif !

Concert pour le Téléthon

L'harmonie du Grand Tarbes et la chorale Kosma de Séméac donneront un concert en faveur du Téléthon le Samedi 6 décembre 2014 en l'église de Séméac. Pour plus d'informations, vous pouvez contacter l'école de musique Joseph Kosma à Séméac au 05 62 36 99 80.

Le Grand Tarbes partenaire du Téléthon

Dans le cadre de l'opération « 1 pile = 1 don, de l'énergie pour le Téléthon ! », la filière d'élimination des piles et accumulateurs organise une collecte au plan local. Le Grand Tarbes, en partenariat avec le SMTD 65 (Syndicat Mixte de Traitement des déchets des Hautes Pyrénées), soutient cette collecte de piles et de petites batteries usagées au profit du Téléthon 2014. Dans tous les équipements du Grand Tarbes (piscines, Conservatoire Henri Duparc, écoles de musique, bibliothèques...), des collecteurs de piles sont mis à disposition du public jusqu'au 12 décembre. Les piles seront ensuite acheminées dans un point relais et recyclées sous forme de cuillères, canettes, gouttières, clés ...

Alors n'hésitez plus : videz vos tiroirs, faites un geste pour la planète et participez à travers ce don à l'élan de solidarité du Téléthon !

Contact : Service Environnement du Grand Tarbes



Communauté d'Agglomération du Grand Tarbes

30 Bd Saint-Exupéry BP 51331 - 65013 Tarbes cedex 9

Tél. 05 62 53 34 30

Fax. 05 62 53 10 60

web@legrandtarbes.fr

www.legrandtarbes.fr

Afin de contribuer au respect de l'environnement, merci de n'imprimer ce mail qu'en cas de nécessité.